

otorgan el presente

DIPLOMA

a:

Víctor Hugo Pacheco Adaya

por la aprobación del

Diplomado en Cuidados Críticos y Terapia Intensiva

realizado del 1º de julio al 18 de diciembre de 2022.

385 horas de Educación Médica Continua, avalado por la Universidad de Monterrey UDEM y la Sociedad Mexicana de Medicina Crítica y Emergencias.

Santiago de Querétaro, Qro. Diciembre de 2022.



Dr. Eder Iván Zamarrón López
Coordinador Médico



Dr. Raúl Soriano Orozco
Presidente de la Sociedad Mexicana
de Medicina Crítica y Emergencias



Dr. Orlando Rubén Pérez Nieto
Coordinador Médico